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各 保護者様

ご意見・ご要望について

いよいよ、今年度も残り僅かとなりました。この３月に行いました「園に関するアンケー

ト」には、ご協力頂きまして有り難う御座いました。また、回答が大変遅くなってしまいま

したことをお詫び致します。

さて、今回のアンケートですが、ご要望等が極端に少なく、１つの事案についてのみで御

座いました。また、その事案については、平成２０年度に頂いたものと同じで御座いました

ので、今回は平成２０年に回答させて頂いたものを転載させて頂き、今後の対応についてお

答えさせて頂きます。

尚、この回答に関するご意見やご要望、さらには園に関する他の些細なことでも引き続き

お聞かせ頂きたいと考えておりますのでどうぞ遠慮無くお声かけ下さい。

また、暖かいお言葉も多数頂き誠に有り難う御座いました。私どもも現状に満足すること

なく、より良い保育園を目指して参りますのでどうぞよろしくお願い致します。

ご意見・ご要望 園より

■ 駐 車 場 に で こ ぼ こ が 多数 有 御迷惑をかけており申し訳ありません。この駐車場の

り、雨天時もですが、通常時も 整地に関しては、以前の回答を引用してご説明申し上

送迎の際、ドンと衝撃を受けて げます。

パンクが心配です。出来れば早 －－－－－－－－此処より－－－－

くじゃり等を入れて頂ければと 確かに、駐車場は穴だらけで園長自身も気になって

思います。 おりました。きれいに整地したいのはやまやまなので

すが、この職員・保護者駐車場にかかる費用は、保育

■雨が降ると駐車場の足場が悪 園から支出してはいけないことになっており（保育園

いので少し整備して頂けたらい に入ってくる費用はすべて使い道が制限されておりま

いなと思います。 す）本来であれば、利用者から利用料を徴収し、かか

る費用を捻出しなければなりません。ただ、現在は弾

力運営という、ある一定の基準を満たせば保護者駐車

場（６０名定員であれば７～８台分であり、当園は貸

し主の好意により現在の広さを借りています）の、賃

借料の支出は認められるようになったのですが、まだ

維持管理費用の支出は認められておりません。

なかなか分かりづらくて申し訳ありませんが、つま

り整地したくても費用が無い。という現状です。保者

護者の皆様も、この状況をご理解下さり、出来るだけ

地面に負担のかからない運転をお願い致します。

－－－－－－－此処まで平成２０年度回答より－－

整地費用の捻出が出来ない中では、なかなか抜本的な

解決策は見あたらないのですが、このままで良いとは

考えておりません。今後も出てくる課題だとは思いま

すが、応急的に以下の対応を取らせて頂きます。

【今後の対応】

４月の頭に、職員の手で出来る範囲で整地をさせて頂

きます。

その後は、保護者の皆様とも相談しながら対応を考え

て行きたいと考えますので宜しくお願い致します。

えいふく保育園


